
Titre : Assistant pédagogique pour le français / Moniteur de dîner

Description du poste :
L'école primaire JPPS recherche un assistant pédagogique pour le français pour l'année scolaire
2024-2025. L'assistant pédagogique travaille en collaboration avec l'enseignant pour permettre la
différenciation en classe afin de répondre aux divers besoins d'apprentissage des élèves.
L'assistant pédagogique travaillera également en collaboration avec l'enseignant pour dispenser
un enseignement adapté au développement qui répond aux besoins académiques,
socio-émotionnels et de transition des élèves. En tant qu'assistant pédagogique au sein de l'école,
le poste comprend un rôle de surveillant à l'heure du dîner.

Type d'emploi : Temps partiel (jusqu'à 20 heures par semaine)

Il s'agit d'une excellente opportunité pour les étudiants universitaires qui poursuivent
actuellement leurs études ou pour les diplômés.

Compétences/Qualités :
● Excellente maîtrise de la lecture, de l'écriture et de l'expression orale de la langue

française
● Autonomie et capacité à travailler en collaboration et de manière efficace avec

l'enseignant de la classe
● Capacité à travailler avec des élèves à risque ainsi qu'avec ceux qui ont besoin d'un

enseignement plus stimulant
● Comportement respectueux et professionnel avec tous les acteurs de l'école et de la

communauté
● Personne énergique, positive, créative et enthousiaste qui aime travailler avec les enfants.
● Esprit d'équipe
● Une expérience de travail avec des élèves d'âge élémentaire est un atout.

L'école offre un salaire et des avantages compétitifs ainsi qu'un environnement de travail
dynamique et créatif.

Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Toutefois, seules les personnes sélectionnées
pour une entrevue seront contactées.

Le genre masculin est utilisé sans discrimination et uniquement dans le but d'alléger le texte.



Title: Instructional Assistant for French / Lunch Monitor

Job Description:
JPPS elementary school is seeking an Instructional Assistant for French for the 2024-2025

school year. The instructional assistant will work cooperatively with the teacher to allow for

differentiation in the classroom in order to meet students' diverse learning needs. The

instructional assistant will also work collaboratively with the teacher to deliver developmentally

appropriate instruction that addresses students' academic, social-emotional and transition needs.

As an instructional assistant in the school, a lunchtime monitor role is part of the position.

Job Type: Part-time (up to 20 hours per week)

This is a great opportunity for university students currently pursuing their degrees or for

graduates.

Skills/Qualities:

● Excellent reading, writing and oral skills in the French language

● Autonomous self-starter who is able to work collaboratively and effectively with the

classroom teacher

● Ability to work with students at-risk as well as those who require more challenging

instruction

● Respectful and professional comportment with all school and community stakeholders

● Energetic, positive, creative and enthusiastic individual who enjoys working with

children

● Must be a team-player

● Experience working with elementary aged students is an asset

The school offers a competitive salary and benefits as well as a dynamic and creative work

environment.

We thank all applicants for their interest. However, only those selected for an interview will be

contacted.

The masculine gender is used without discrimination and only for the purpose of simplifying the

text.


